
国家試験勉強中の学生さん（他大学の学生さんです）から、以下のような御質

問をいただきました。 	 

管理人には回答する能力がないために、回答文は書けませんが、勉強中の他の

学生さんの参考になるかも知れませんので、あえて紹介させていただきます。 	 

私たちのブログを真剣にみてくださっている、しかも大変に勉強熱心な学生さ

んのようで、嬉しく思いました。 	 

 	 

22 	 

44))顆粒の色で判断するのは、如何でしょうか。 	 

77))11 万以下と 22万以下で、臨床的に問題となる出血頻度に差が無いことを示す論

文もあるようですが如何でしょうか。 	 

88))LLDD は如何でしょうか。 	 

1100))私たち学生には厳しい問題のように感じました。 	 

 	 

44 	 

11))「しばしば」が間違いなのでしょうか。悩ましい問題のように感じました。 	 

44))血漿鉄消失率は教科書に記載はみられますが、測定している施設はほとんど

ないのではないでしょうか。貴科では測定されているのでしょうか。 	 

55))「まず」が間違いなのでしょうか。悩ましい問題のように感じました。 	 

 	 

55 	 

55))11 週間目が、移植から 11週間後（ddaayy 	 77）を指すのか、11週目（ddaayy 	 11）を指す

のか分かりにくいと思いました。 	 

ddaayy 	 77 なら、ドナー好中球は検出されることはありうると思っていました。 	 

 	 

66 	 

22))学生でも知っていた方が良いでしょうか。 	 

55))これは正しいのではないでしょうか。22--1100 年後に発症し、平均 66 年と言われ

ている報告もあるようです。 	 

hhttttpp::////wwwwww..eeiissaaii..jjpp//mmeeddiiccaall//uusseeffuull//ccoonnssuulltt//vvooll5544//nnoo556611//1100..hhttmmll 	 

 	 

77 	 

44))鉄芽球性貧血の大半が同種造血幹細胞移植を受けるのでしょうか。 	 

BB66 大量投与は如何でしょうか。 	 

同種造血幹細胞移植が第一選択なのでしょうか。以下のようなサイトもありま

した。 	 



hhttttpp::////wwwwww..nnaannbbyyoouu..oorr..jjpp//eennttrryy//551166 	 

hhttttpp::////mmeerrcckkmmaannuuaall..jjpp//mmmmppeejj//sseecc1111//cchh113300//cchh113300cc..hhttmmll 	 

 	 

 	 

88 	 

22))学生でも知っていた方が良いでしょうか。 	 

44))もっと高いと言うことでしょうか。細かな治療成績は、学生にはきついと思

いました。 	 

 	 

1100 	 

22))は本当でしょうか。 	 

腹部エコーは、不正解なのでしょうか？ 	 

 	 

1111 	 

33))「大幅」が間違っているのでしょうか。それなりに改善していると思ってい

ました。 	 

 	 

3355 	 

cc：学生には厳しいように感じました。 	 

 	 

3300：本当でしょうか。 	 

 	 

2277 	 

44))UUVV が白血病のリスクを高める可能性はあるらしいという報告もあるようです

が、如何でしょうか。 	 

hhttttpp::////wwwwww..nnccbbii..nnllmm..nniihh..ggoovv//ppuubbmmeedd//2211666655006655 	 

 	 


